



加古川市立神吉中学校

# 学校だより

第32号  
校長室より

## 「車いすバスケットボール体験」を実施しました！

一般社団法人フォースタートのみなさんにご指導いただき、1年生が「車いすバスケットボール体験」を行いました。下肢などに障がいのある選手が、競技用車いすを巧みに操作しながらプレーする「車いすバスケットボール」は、第1回パラリンピックから実施されている競技で、近年では障がいのある選手だけでなく健常者の選手も増えつつあります。

車いす体験では、講師先生によるデモンストレーションの後、車いす操作を体験し、車いすバスケットボールのミニゲームを行いました。



## 生徒会による「いじめについて考える時間」

生徒会執行部と代議員が司会・進行を務め、各クラスで、いじめについて考える時間を設けました。はじめに、生徒会長から「いじめについて知り、いじめの不安のないクラスや学校にするために一緒に考えましょう」と呼びかけがあり、各クラスで意見を出し合いながらいじめについて考えました。最後には、いじめの不安のないクラスや学校にするために自分ができることを紙に書き、各教室前の廊下に掲示しました。これからも、生徒のみなさんが自分たちの手でみんなが過ごしやすい学校をつくってほしいと思います。



## 明日から冬季休業日です！

12月23日（月）に、2学期終業式を行いました。今学期は、様々な学校行事を行いました。どの行事においてもたくさんの保護者のみなさまにご来校いただき、子どもたちにあたたかいご声援を送ってくださいました。本校生徒を応援していただき、本当にありがとうございました。今後も、これまで同様のご支援ご協力を、よろしくお願いいたします。